

NACHBERICHT



STUDENTENTAG 2017

Lotta Westphal

>>> Auch 2017 fand im Rahmen des von der Bundeszahnärztekammer organisierten Deutschen Zahnärztetages am Samstag, dem 12. November, wieder der Studententag in Frankfurt am Main statt. Der Studententag ist speziell auf Themen ausgerichtet, die für Studierende interessant sind: 2016 war das Top-Thema „Zahnärztliche Kommunikation und Famulaturen.“

Nach einer kurzen Begrüßung von Prof. Wahlter, Kai Becker und Lotta Westphal folgte bereits der Hauptvortrag über zahnärztliche Kommunikation „Wie man ein Tigergulasch kocht?“ von Frau Dr. Kozmacs. Zuhörer waren hier nicht nur Studierenden aller Semester, sondern auch einige Zahnärzte. Nach der Mittagspause gab es dann noch einen Interessanten Input von Prof. Oesterreich über den Zahnarzt in der postfaktischen Zeit.

Der letzte und nochmals besondere Vortrag kam von Herrn Dr. Schmiedel, der den Studierenden Möglichkeiten aufzeigte, sich auch innerhalb Deutschlands in sozialen Projekten zu engagieren

Abgerundet wurde der gesamte Zahnärztetag von den zeitgleich stattfindenden id infotage dental, die

in der benachbarten Messehalle die neusten Innovationen der Dentalindustrie vorstellte.

Alles in allem ein in vielerlei Hinsicht interessanter Studententag 2017. Besonderer Dank gilt an dieser Stelle der Deutschen Ärztefinanz, die für Studenten aus ganz Deutschland Bustransporte zum Zahnärztetag organisiert hatte und dies auch hoffentlich nächstes Jahr wieder tun wird. Außerdem gilt ein großer Dank der DGZMK, die den Studententag immer wieder ermöglicht.<<<

➤ INFO

Das Projekt SpecialSmiles bietet eine tolle Möglichkeit, euch zu engagieren.

Der nächste Termin: 14.5. bis 18.5.2018 in Kiel.

Bei Fragen und zur Anmeldung wendet euch an:
imke.kaschke@specialolympics.de